
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『観光客が増えるような魅力のある鮎料理』 

(提案者) 松本 亜美さん・仲上 風花さん 

金子 由季さん・鷲見 萌花さん・和田 聖奈さん 
 

年間を通してより観光客が楽しめるように、食 

べ歩きができる手軽なもの（郡上の鮎や野菜を 

使った鮎カルツォーネ）を提案する。 

 

 

ＧＯＯＤ＊郡上プロジェクトは、まちづくりに市民のアイデアを取り入れ、それを市民

協働の力で実現しようという企画で、今回で３回目の取り組みとなりました。  

 今回からは、市内の中高生を対象として実施し、「自分たちのまちの課題と向き

合おう」をテーマに、生徒から課題解決のアイデアを募集しました。  

全体で、２０８名 、７９件の提案があり、その中から書類選考を通過した７提案がま

ちづくりフェスティバル当日に発表されました。 

 

 

 『観光を楽しく。スマートフォンを使った観

光』 

(提案者)村瀬 有海さん 
 

郡上の魅力をより多くの人に発信し、観光客の皆さ

んに、より楽しんでもらうためにフォトラリー（ス

タンプラリーの写真版）を行う。撮影した写真を郡

上市ＨＰに掲載し住民や観光客の人々に投票して

もらいランキング形式にする。 

 

『長良川鉄道の観光鉄道としての役割の強化』 

(提案者)青木 宏斗さん 
 

長良川鉄道の利用者が減少しているが、美濃白鳥～

北濃間で「レールマウンテンバイク」ができるよう

にすることで、地域の活性化を狙う。また、引退車

両を再利用しサイクリングトレインとして専用車

両を確保する。 



 

『郡上市を活性化させるために 

「足水コーナー」を設置する』 

(提案者)近藤 圭馬さん  
 

観光客に、郡上の川と水の魅力にふれてもらう

機会として、観光客が集まる場所により楽しく

観光をしてもらうために石臼や郡上産木材を使

い、足水コーナーを設置する。 

 

 

 

『若い釣り人を増やそう』 

(提案者)細江 太平さん・安田 竜馬さん 

澤崎 圭伸さん・石田 凌也さん・三浦 啓輔さん 
 
郡上の魅力の一つである釣りをする若者が減っ

てきている。釣りは経済効果も高いため参加者

を中高生とした鮎釣り大会を実施したい。 

 

 

今回、入賞とはならなかったアイデアを含め、中高生からは様々な熱意ある課題解決の提案をいただき

ました。このことは、子ども達が郡上を愛し、誇りを持っていることの表れであると共に、郡上の未来を真

摯に考えてくれている結果だと感じました。 

 今後は、このアイデアをいかに具現化するかという宿題が私達”郡上の大人”に託されており、そのため

には市内の様々な団体や企業と共に市民協働で実現を進めていかなければなりません。 

 

 

『障がい者が観光を楽しめるような 

まちづくりをここ郡上か

ら』 

(提案者)田代 亜由美さん・田中 友里絵さん 
 

町中のバリアフリーが進んでいないため観光に

訪れる障がい者の方たちは不便だと感じること

が多いのではないかと考えた。そこで、車イス

も楽しめるように盆おどり大会を行うことを提

 

『郡上鳥獣自然パークプロジェクト』 

（提案者）横地 有真さん・井上 穂乃伽さん 

足立 紗矢香さん 

鳥獣被害が地域の課題となっているが、狩猟や防

護柵による対策だけでは十分でない。鳥獣の食料

となる木の実や果実のなる樹木を植え、人里に下

りてこない森を作る。その森を人と動物が共生で

きるアウトドアテーマパークとして提供する。 


